

議会広報  
特別委員会

委員長 小野 壽義

市民が読みたくなる  
「議会だより」改革に、委員会6名で  
2年間取組ました。皆さんも  
議会だよりが変わったことに  
気づかれているのではないのでしょうか。  
市民の皆さんに議会が身近に  
感じられるよう、今後も  
作成して行きます。

副委員長 小坪 輝美

多くの方に市政や議会に関心をもって  
頂くため、『市民目線で、わかりやすい  
議会だより』をモットーに取り組んで  
きました。広報紙は奥が深く、  
時代と共に進化しています。  
2年間の学びを次に繋げて  
いきたいです。

委員 黒岩 重彦

この2年間で誰にでも読みやすい  
紙面にすることを目標に活字や  
レイアウトを見直し、少ない文字で  
分かり易く市民を意識して取り組んで  
きました。更にステップアップ  
出来るように皆様からの意見  
お待ちしております。

議会だより改革を実行

甲斐田 典彦 黒岩 重彦 小坪 輝美 小野 壽義 深川 博英 橋間 順平



委員 甲斐田 典彦

議会広報特別委員会で  
2年間、議会だよりの作成に  
携わらせていただき、市民の皆さんが  
少しでも読みやすくなるように  
大刀洗町の議会だよりを視察し、  
大幅に紙面構成や文字体を  
改革することができました。  
ありがとうございました。

委員 橋間 順平

議会広報特別委員会委員として、  
表紙の『子どもたちの笑顔の写真』が  
コロナ禍でマスク生活に慣れ、  
笑顔が作れない子どもたちも多く、  
写真撮影の苦戦や掲載の了解を  
取るのに苦労したが、  
良い思い出です。

委員 深川 博英

「議会だより」をどう分かりやすく  
見やすいものにするのか。  
そして市民の方々にどう伝えるのかを  
模索した2年間でした。  
議員の皆さんのご協力のもと  
新しい形での情報発信ができた  
ことに感謝します。